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访谈嘉宾

杭州战神

牛特斯拉

访谈简介

2021年3月1日，东方航空与中国商飞正式签署了C919大型客机购机合同，这是

国产大飞机C919在全球的首个正式购机合同，首批引进5架，力争年内交付首

架。

盘面上，军工股在2020年底迎来了一波不小的行情，但2021年以来持续调整，

如果此时想要潜伏军工板块，哪些细分领域会更具优势呢？

本期我们邀请到@杭州战神@牛特斯拉做客雪球访谈，快发起提问吧！

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：航发动力(SH600893),中航沈飞(SH600760),中国
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重工(SH601989),中航飞机(SZ000768)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 探寻工业怪兽：
对 @杭州战神，@牛特斯拉  说：您觉得航发动力有前景吗？

[答] 杭州战神：
航发动力，三代主战机型发动机国内唯一供应商，在业内属于垄断地位，未来军机放

量增长拉动需求，中长期看好。

[问] 大超flv：
对 @杭州战神，@牛特斯拉  说：最近军工热度越来越高，热度越高死的越惨，

券商现在一动不动，军工后期反弹是否会出高点？

[答] 牛特斯拉：
短期是资金的推动，内在的是公司价值的增长，军工股，很多人是不愿意投资的，因

为涉密，很多不透明，而且多为国企，体制比民营要差一点。本轮推动军工板块上涨

的逻辑，是国家对军费开始有增加去预期。简单的说，也就是需求会增加。

[问] 远方一片蓝海：
对 @杭州战神，@牛特斯拉  说：大V您好，请问中航机电机载机电系统供应占

市场比大概多少？

[答] 杭州战神：
母公司中航机载系统，国内军用航空机电市场率95%以上，子公司没有细分。

[问] 刘小超189057878：
对 @杭州战神，@牛特斯拉  说：西飞出吗

[答] 杭州战神：
对于西飞来说，2个事很重要。
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1.是C919适航证的获取，应该是在今年下半年。

2.另一个是轰20的面世。

股价的波段炒作，要看这两个节点。

如果事前已经大涨，那么要注意利好落地，及时兑现。

就目前来看，西飞30元附近的股价并没有太大风险。

要做好西飞的短线，近期则主要关注两会的军费情况即可。

[问] 巴菲特8888888：
对 @杭州战神，@牛特斯拉  说：都那么高的市盈率，空仓待跌吧

[答] 杭州战神：
军工板块市盈率一直偏高，不同行业还是得区别看待。

[问] 元宝元宝胖元宝：
对 @杭州战神，@牛特斯拉  说：航天彩虹最近多方受阻，高管减持，定增暂

停，业绩不达预期，中线怎么看，可否分析一下~

[答] 牛特斯拉：
航天彩虹从行业地位看，是军用无人机的龙头，对无人机研究不多。从普遍意义上

说，定增暂停确实影响很大，意味着增长受限。高管减持、业绩不达标都是短期的因

素，反过来想，最坏的时候，也是股价最低迷的时候，也是最值得下手的时候。

[问] 女厕男保洁-锁螺丝：
对 @杭州战神，@牛特斯拉  说：中航机电，一直很稳，后市如何？

[答] 杭州战神：
未来主要有两大看点吧：一个军机放量，机电系统占整机成本15%左右，还有一个是

民用和维修市场的拓张。
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[问] 慕雪17：
对 @杭州战神，@牛特斯拉  说：军工短期能不能创1月份的新高？

[答] 杭州战神：
一月份是配合市场万亿成交量下走的主升行情，而目前无论是从市场环境、资金面、

筹码等角度来看，短期要创新高肯定是有难度的。

[问] 跟党走：
对@杭州战神  @牛特斯拉  说：三角防务这家公司怎么样啊？

[答] 牛特斯拉：
三角防务，主营是生产锻件，虽然分在航空准备行业，属于上游材料，在上游材料中

明显不如军用电子材料、碳纤维等受到市场资金的青睐。所以，赛道一般。

[问] 哟哟西：
对 @杭州战神，@牛特斯拉  说：晨曦航空性价比怎么样

[答] 杭州战神：
主要是短线资金炒作，性价比一般。

[问] 奇临宝宝：
对 @杭州战神，@牛特斯拉  说：航天彩虹业绩不及预期波动较大，怎么看其后

市表现？

[答] 杭州战神：
传统膜业务一直有比较大的拖累，看后续能不能剥离，无人机业务，目前还没有具体

数值，要等完整的年报出来。

[问] sam许：
对 @杭州战神，@牛特斯拉  说：请教各位老师对航天电器这个票有什么看法

6

聪明的投资者都在这里

http://xueqiu.com/n/%E6%9D%AD%E5%B7%9E%E6%88%98%E7%A5%9E
http://xueqiu.com/n/%E7%89%9B%E7%89%B9%E6%96%AF%E6%8B%89
http://xueqiu.com/n/%E6%9D%AD%E5%B7%9E%E6%88%98%E7%A5%9E
http://xueqiu.com/n/%E7%89%9B%E7%89%B9%E6%96%AF%E6%8B%89
http://xueqiu.com/n/%E6%9D%AD%E5%B7%9E%E6%88%98%E7%A5%9E
http://xueqiu.com/n/%E7%89%9B%E7%89%B9%E6%96%AF%E6%8B%89
http://xueqiu.com/n/%E6%9D%AD%E5%B7%9E%E6%88%98%E7%A5%9E
http://xueqiu.com/n/%E7%89%9B%E7%89%B9%E6%96%AF%E6%8B%89
http://xueqiu.com/n/%E6%9D%AD%E5%B7%9E%E6%88%98%E7%A5%9E
http://xueqiu.com/n/%E7%89%9B%E7%89%B9%E6%96%AF%E6%8B%89


[答] 牛特斯拉：
航天电器，主营是特种连接器、特种继电器，等电子元器件的生产销售，从股价已经

透露出军工的高景气。目前公司是满产的，定增也是扩产，但价格没出来，高位定

增，一般会压制股价。但去年军工电子元器件已经大幅上涨了，今年军工下游的表现

可能会比上游好。

[问] 我已失去一切：
对 @杭州战神，@牛特斯拉  说：军工蛰伏很久了，两会也没催化一下？是不是

行业估值太高，流动性收紧预期下不受市场看好。

[答] 牛特斯拉：
军工从去年11月启动，已经涨了4个月了，两会这个节点意味着短期一个重大的事件

落地，这个时候短期会有资金了结。军工板块的估值，一直不靠谱，买军工市盈率不

是最好的参考。

[问] 不靠天：
对@杭州战神  @牛特斯拉  说：如何把握军工板块行情的节奏？看好哪些细分领

域及相关标的？

[答] 杭州战神：
主要看好消耗属性强的细分赛道：导弹、军机、无人机、军工电子。 导弹：洪都

航空、宏大爆破； 主机厂：航发动力，中航沈飞中航西飞； 军工电子：鸿远

电子、火炬电子、紫光国微、中航光电。

[问] 钻钻888：
对@杭州战神  @牛特斯拉  说：高德红外短线还是可以长期持有？

[答] 牛特斯拉：
高德红外，不仅仅是军工，也有疫情的刺激，所以上涨的时间点也比军工板块早。所
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以，高德红外，不能完全看做一只军工股。因为疫情，带来的业绩高增长，显然不具

备持续性。目前看，属于大幅上涨后的估值消化，长期持有，在军工股中，不适合。

[问] y20185858：
对 @杭州战神，@牛特斯拉  说：两会军工会有一波段行情吗

[答] 杭州战神：
消息面催化会有刺激，关注最后的军费支出结果是符合预期还是超预期。

[问] 泡面小王子ud9：
对 @杭州战神，@牛特斯拉  说：二位大神，喝口红牛压压惊。争取今天敲的手

抽筋。

[答] 杭州战神：

[问] 如檀：
对 @杭州战神，@牛特斯拉  说：中航高科怎么看

[答] 杭州战神：
在航空预浸料这个领域基本是垄断地位，放量很快，今明两年利润增速预估在50%左

右。

[问] RaymondJi：
对 @杭州战神，@牛特斯拉  说：光启技术

[答] 牛特斯拉：
光启技术，并不完全是一只军工股，从主营看，超材料确实占到一半以上的营收，但

股价走势，并不是跟着军工板块。

8

聪明的投资者都在这里

http://xueqiu.com/n/%E6%9D%AD%E5%B7%9E%E6%88%98%E7%A5%9E
http://xueqiu.com/n/%E7%89%9B%E7%89%B9%E6%96%AF%E6%8B%89
http://xueqiu.com/n/%E6%9D%AD%E5%B7%9E%E6%88%98%E7%A5%9E
http://xueqiu.com/n/%E7%89%9B%E7%89%B9%E6%96%AF%E6%8B%89
http://xueqiu.com/n/%E6%9D%AD%E5%B7%9E%E6%88%98%E7%A5%9E
http://xueqiu.com/n/%E7%89%9B%E7%89%B9%E6%96%AF%E6%8B%89
http://xueqiu.com/n/%E6%9D%AD%E5%B7%9E%E6%88%98%E7%A5%9E
http://xueqiu.com/n/%E7%89%9B%E7%89%B9%E6%96%AF%E6%8B%89


[问] 算春色三分半随流水：
对 @杭州战神，@牛特斯拉  说：中直股份为什么滞后其他几个主机厂？

[答] 杭州战神：
未来的成长性没有沈飞、西飞强

[问] 開心就得啦：
对 @杭州战神，@牛特斯拉  说：中航沈飞未来的成长性和确定性怎么样？

[答] 牛特斯拉：
中航沈飞战斗机龙头，这是行业地位，十四五规划，军机和导弹，是两大块。未来业

绩确定性是比较高的，军工股的成长性，都一半，但仅仅从军工行业看，下游主机的

成长性还是优于产业链中游的。

[问] marchchoi：
对 @杭州战神，@牛特斯拉  说：军工板块现在估值处于什么水平

[答] 牛特斯拉：
军工板块，整体估值肯定是高的。

[问] -风再起时-：
对 @杭州战神，@牛特斯拉  说：两位大神好，针对目前大部分基金低配军工板

块的现象，有什么看法？

[答] 牛特斯拉：
军工板块，去年四季度看，确实是低配，目前最新的数据还没出来。军工板块一直给

人的印象是半死不活，外资不买，大股东基本上是国企，成长性也不强，所以，低配

是正常现象。但随着军费增长，有比较好的预期，个人认为，军工未来的国家消费属

性，基金可能会增加配置。
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（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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